

Nuestro apreciado Adrià, delegado de Cataluña, nos envía la crónica de la jornada de convivencia celebrada el pasado mes de diciembre.

JORNADA DE CONVIVENCIA DE AIKIDO EN CATALUÑA (DICIEMBRE 2018)

El pasado 1 de Diciembre se realizó un entrenamiento conjunto de los Dojos de la A.E.A.T. de Cataluña en el Shinryu-kan de Granollers, fue un encuentro muy enriquecedor en todos los sentidos. Ya han pasado algunos años desde que empezamos a realizar este tipo de Jornadas y cada vez nos unen más, como aikidokas este tipo de cosas son las que debemos cuidar, ya que con muchos compañeros sólo nos vemos una vez al año, en nuestro clásico Congreso Nacional de la A.E.A.T., por eso es tan importante que podamos disfrutar alguna vez más de nuestros amigos, compañeros y maestros de la Asociación. El Aikido es algo más que acumular diplomas y "danes", sigamos avanzando juntos en este maravilloso Arte de la Paz, sin miedos, sin complejos, sin rencores, unámonos y disfrutemos que los años pasan rápido.



El grupo de Aikido en la jornada de convivencia de Aikido en Cataluña (Dic 2018)